



La Juventud Hostosiana hace una exhortación a intensificar la campaña por la excarcelación de Oscar. El reclamo por su excarcelación cuenta con el apoyo mayoritario en el país y existe la voluntad y el ánimo suficiente para lograr traerlo de vuelta a su hogar.

(15 de diciembre de 2016) La campaña por la excarcelación de Oscar López Rivera se ha convertido en el reclamo de la mayoría del Pueblo puertorriqueño.

Esta campaña ha corrido a lo largo y ancho de todo Puerto Rico y ha consistido de marchas con miles de personas, petición de conmutación de sentencia radicada en el 2011, concentraciones en Puerto Rico y Estados Unidos, carteles publicitarios, expresiones en diversos foros y recientemente una petición firmada por más de 107 mil personas.

También ha contado con apoyo internacional, de organizaciones sociales, figuras públicas, artistas reconocidas y figuras del gobierno de Puerto Rico como el actual gobernador Alejandro García Padilla y el gobernador electo Ricardo Roselló entre otros funcionarios y funcionarias.

A pesar de todos los esfuerzos que se han realizado y el apoyo mayoritario en Puerto Rico por

La Juventud Hostosiana llama a intensificar la campaña por la excarcelación de Oscar López Rivera ante

Escrito por Juventud Hostosiana del Oeste
Jueves, 15 de Diciembre de 2016 06:50

la excarcelación de Oscar, el gobierno de Estados Unidos se rehusó a expresarse sobre el tema, según notificó ayer 14 de diciembre de 2016 a través de “We The People”; plataforma oficial para peticiones a la Casa Blanca. “La postura que asumió la Casa Blanca representa una falta de respeto del gobierno estadounidense al no tomar en cuenta y respetar la voluntad puertorriqueña” expresó Bryan Class, miembro de la Juventud Hostosiana Oeste. El Presidente Barack Obama, aún tiene 35 días más en cargo; que asuma la responsabilidad moral y excarcele a Oscar, como es el anhelo de millones de personas.

Oscar López Rivera hoy representa un símbolo para la lucha por la independencia de Puerto Rico. Sus contribuciones por la independencia trascienden su participación en las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN). Oscar también formó parte de luchas comunitarias que buscaran mejorar las condiciones de vida, y en ellas participaba de protestas pacíficas y como desobediente civil. Fue acusado por conspiración sediciosa y sentenciado a prisión por 70 años en total de los cuales cumple 35, y 12 de esos en completo aislamiento.

Oscar tiene una familia por disfrutar y un pueblo que espera con ansias su libertad. “Para mí, para mi hija Karina, la importancia de poder estar, un poco de vida fuera de la cárcel con mi papá es lo que necesitamos”, fueron las expresiones de la hija de Oscar, Clarisa López Ramos el pasado 8 de diciembre en Washington.

La Juventud Hostosiana hace una exhortación a intensificar la campaña por la excarcelación de Oscar. El reclamo por su excarcelación cuenta con el apoyo mayoritario en el país y existe la voluntad y el ánimo suficiente para lograr traerlo de vuelta a su hogar.

Hoy 15 de diciembre de 2016 se está convocando para una manifestación en el Capitolio ala sur en San Juan a las 5:00pm. También, la Juventud Hostosiana Norte convoca a desplegar una pancarta por la libertad de Oscar y distribuir información sobre su caso en el puente de Plaza Atlántico en Arecibo a las 5:00pm.

La libertad de Oscar es una cuestión de derechos humanos y justicia. ¡Exijamos la libertad de nuestro Oscar juntos y juntas!

Foto tomada por: Teresa Canino

Arte Free Oscar por: Rico Pabón